
   

 

 

 

 

 

 

 

M o t  d u  M a i r e :  
 

« L’année 2020, restera dans les mémoires 

comme celle de la pandémie.  

Pour notre village, 2020 a été également, 

celle des élections municipales, temps fort 

comme le témoigne l’importante mobilisa-

tion des habitants de Saint Jean, malgré le 

contexte sanitaire et le temps long séparant 

les deux tours. 

Notre commune n’aura peut-être pas autant 

été impactée que d’autres territoires par la 

Covid, néanmoins notre quotidien lui l’est.  

 

La majorité d’entre nous connaissent pour 

seuls inconvénients le port du masque et le 

respect des règles sanitaires ou l’annulation 

d’événements festifs essentiels pour tisser des 

liens sociaux ou amicaux.  

Mais pour une partie d’entre nous, 2020 aura 

été une année délicate, source de difficultés 

et d’angoisse.  

Nous pensons aux nombreuses personnes        

qui sont touchées professionnellement par  

une situation économique très difficile pour 

leur emploi ou leur salaire. 

Nous pensons également aux personnels    

soignants, aux enseignants et aux agents   

territoriaux de notre commune indispen-

sables au bon fonctionnement de notre      

société, et donc de notre village. 

Je tiens à les remercier officiellement, car ils 

n’ont pas ménagé leur peine pour permettre 

à notre commune de continuer à vivre. 

Nous devons être solidaires dans ces          

moments difficiles en faisant confiance, en 

continuant à vivre, à travailler tous ensemble. 

 

Les collectivités sont d’ailleurs invitées par 

l’Etat à maintenir leurs projets, leurs               

investissements, et à aider les plus fragiles. 

En 2021, notre commune poursuivra donc ses 

projets grands et petits, en espérant que la 

nouvelle année soit plus douce.  

Les événements habituels comme les         

traditionnels repas des anciens ou la            

cérémonie des vœux ne sont malheureuse-

ment pas possibles compte tenu de la          

situation actuelle. Mais gardons toujours       

espoir grâce notamment, aux futures      

avancées scientifiques. 

Enfin, entouré de mon équipe municipale, je 

vous souhaite à vous et tous ceux qui vous 

sont chers, de très belles fêtes, ainsi qu’une 

bonne année 2021. Continuez d’être         

prudents et de respecter les règles sanitaires 

afin de vous protéger vous et vos proches. » 

 

          Alain COMBAZ 

Bul let in Municipal 2020  

P e t i t  c o m m u n i q u é  s p é c i a l  ! ! !  

 D è s  c o u r a n t  J a n v i e r  l e  s i t e  d e  l a  m a i r i e  f a i t  p e a u  n e u v e ,  

n o u s  r e m e r c i o n s  C l é m e n t  A u r i a - D u f f é a l  q u i  a  e u  l a  

g e n t i l l e s s e  d e  s e  p r o p o s e r  p o u r  l a  c o n c e p t i o n  d e  c e t t e  

c r é a t i o n .   

U n  a p p e l  e s t  l a n c é  a u x  A r t i s a n s  e t  a u x  P r o f e s s i o n n e l s  

i n d é p e n d a n t s  q u i  s o u h a i t e n t  ê t r e  r é f é r e n c é s .  P o u r  c e l a ,  

e n v o y e z  n o u s  t o u t  s i m p l e m e n t  u n  m a i l  à  c e t t e  a d r e s s e :  

c o n t a c t . m a i r i e @ s a i n t j e a n d e l a p o r t . f r  a v e c  p h o t o s  e t / o u  l o g o s  

e t  v o s  c o o r d o n n é e s  n o u s  s e r o n s  r a v i s  d e  v o u s  r é f é r e n c e r .  

.  

Notre Mairie et sa vie locale 

Avis aux  lecteurs et lectrices de Saint Jean de la Porte 

et ses alentours !!! 

Mme PICARD Marie-Julie bibliothécaire de notre     

charmante bibliothèque vous accueillera toujours avec 

le sourire et beaucoup de précautions surtout en ces 

temps un peu difficiles.  

I l  v o u s  f a u d r a  v e n i r  m a s q u é .   

Les enfants aussi à partir de 6 ans. 

Vous pourrez entrer et choisir vous-même vos 

lectures, vos musiques  sans  oublier de vous 

désinfecter  les mains en entrant. 

Afin de garder ses distances et dans le respect 

des règlementations établies par l'Etat, la jauge 

sera d'une personne en bas et deux à l'étage. 

Il va de soit qu'un parent qui accompagne 

ses  deux enfants pourra monter avec eux. 

S i  l ' e s p a c e  e s t  p r i s ,  i l  f a u d r a                               

patienter avant de pouvoir rentrer. 

Les réservations et le retrait sont toujours          

possibles et recommandés. Alors allez vite sur le site 

de la bibliothèque : 

stjeandelaporte.bibenligne.fr 

.. créez votre compte lecteur …..faites votre choix ….et 

Marie-Julie se chargera de vous mettre votre              

réservation de côté ….et elle vous attendra à l’entrée 

de la bibliothèque ….c’est aussi simple que ça !!!! 

Alors bonne lecture !!!!!! 

Depuis le 15 Mars 2020, le bar                      

"LE SAINT JEAN" a changé de          

propriétaire, il a été repris par               

Mr MARTIN Yoann.  

Nous lui souhaitons la bienvenue parmi 

nous ainsi qu’à sa fille. 
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La cantine 

Classe des CM1-CM2 

    La garderie 

Classe des CE1-CE2 

 
 
 
 

Les enfants de la classe de CM, 
 le masque et le protocole sanitaire... 
( La vérité sort souvent de la bouche des enfants... 
 Et parfois la sagesse n'attend pas le nombre des 

années! ) 

Le masque tient chaud l'hiver, mais j'ai du mal à reprendre 
ma respiration quand je cours ! 
Mes mains sont très irritées à cause des lavages.                                                                                                                                            
         Roxane 
                                  
Il faut vivre avec... Continuons à nous aimer !  
                                                                               Jade                  

Je n'aime pas le masque, ça me stresse pour mon  
exposé.                                                                                  Yannis        

Au début, c'était assez pénible, surtout en récré,     
ça tire les oreilles et on transpire. 
Mais je me suis habitué et parfois j'oublie que je 
porte un masque.                                         Théophane 

Ça réchauffe la bouche en hiver et j'aime bien choisir  
la déco du masque !                                     Timéo                  

C'est pour la bonne cause, pour que le coronavirus 
parte. 
Je me dis qu'il y a des personnes très malades...                                 
                                                                             Elina  

Je ne supporte pas le masque car c'est     
difficile pour jouer au foot et pour respirer.    
Et on est obligé de parler plus fort. Par contre 
à la maison, je peux jouer au docteur.             
         Dany    

 C'est pour nous tous. 
 Pour sauver des gens, alors ça ne me gêne pas trop. 
 J'en ai marre que des gens ne respectent pas le protocole. 
                                                                                           Simon                                                                          
A cause du masque on respire mal et c'est énervant de toujours se                                             
laver les mains.                                                        Gioan      

Le savon m'irrite un peu les mains.   
         Rose 

Avec les lunettes, ça m'agace, il y a de la 

buée 24 heures sur 24 ! Et avec le masque, 

horreur ! J'ai eu un bouton ! Mais ça peut proté-

ger les autres, alors ça ne me déplaît pas.          
                                                                       Victoria 
 
Les premiers jours avec le masque, ça a été 
le plus dur. 
Après je m'y suis habituée. 
Je n'aime pas trop ça, mais je sais que c'est 
pour la bonne cause.                        Anna 
 
Le protocole est assez facile et si tout le monde le 
respecte, le coronavirus va partir !             Mathilde 
                                                                                                              

Porter le masque me fatigue le soir et me donne 

parfois mal à la tête.                                Adèle                                                                                                           

J'adore le masque parce que ça tient chaud à la 
bouche ! 
Mais j'ai peur que mes parents soient contaminés.           

                                                                                                        Thomas                       

Porter le masque me donne beaucoup de boutons et 
mes mains sont sèches.                                            Albane                                                           
 
  

Je trouve que le masque c'est bien, car ça nous  
protège du covid 19. 

Le protocole est facile à respecter et les gestes   

barrières sont très importants pour ne pas l'attraper.     
                                                                          Lorélys    

On ne peut pas très bien parler et le savon abîme       

les mains.                                                                                       
            Louis 
 

On est essoufflé quand on court, c'est énervant.        

Ça me stresse beaucoup.                                                                                     
                   Emma 
 

Il fait trop chaud sous le masque.             
Il tombe quand j'enlève mon tour du cou.          
          Colin 
                                                                                 

Quand il fait froid, ça tient chaud, c'est cool.  

C'est pour nous protéger.                               Léanna 
 
C'est sûr que porter un masque c'est pénible, j'ai 
parfois tellement chaud ! Et puis on ne peut plus 
voir notre bouche et les sourires et grimaces qui 
l'agitent. J'ai parfois envie d'envoyer mon 
masque sur Pluton, mais je sais que je ne dois pas 
car nos anciens comptent sur nous pour éliminer 
le virus ! C'est pourquoi il faut tous qu'on fasse 
attention !                                                                          
                                                                          Clara                                                                                                                             

                    La vie scolaire  

                                        ANNEE SCOLAIRE 2020/2021 

                                           L’école pour cette rentrée scolaire accueille 98 enfants en 4 classes : 

Classe de Catherine DUFOUR—enseignante et Emilie GRANGE—ATSEM 

             Petite section : 13 enfants 

            Moyenne section : 13 enfants 

Classe de Sandra GENEVOIS – enseignante et directrice et Marlène JACQUET – ATSEM 

En décharge de Direction les lundis : D’ORIA Cristel 

             Grande section : 11 enfants 

             CP  : 13 enfants 

Classe de Béatrice GAGNAIRE : 

             CE1 : 9 enfants 

             CE2 : 17 enfants 

Classe de Françoise BERTHUIT : 

             CM1 : 11 enfants 

             CM2 : 11 enfants 

 
Nous remercions l’équipe enseignante et tout le personnel communal, pour avoir fait front face à la crise 

sanitaire et au nouveau protocole scolaire. Nous remercions aussi les enfants qui respectent le port du 

masque sans rechigner. 

La garderie a été elle aussi réorganisée pour éviter au maximum les brassages entre les classes, Blandine 

MARECHAL encadre les PS/MS/GS et CP et Elsie PIVETTA les CE/CM dans des locaux différents.  

Pour la cantine, avec le concours d’Isabelle DUPONT nous avons aussi dû réorganiser les espaces. 

Nous avons sollicité les parents, qui pour certains, ont pu garder leurs enfants sur le temps de cantine et 

permettre une meilleure organisation. Nous les remercions vivement. 

Classe des PS-MS 
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L’arrivée de la pandémie Covid 19 a totalement bousculé les rythmes des travaux. 

Confinement, arrêt des chantiers, réorganisation totale. De ce fait les entreprises ont pris beaucoup de retard, les plannings     

ne sont plus d’actualité. Beaucoup d’aménagements restent du ressort de l’équipe technique municipale. Nous pouvons citer 

les travaux de recalibrage à Combefolle avec création d’un réseau pluvial d’évacuation au ruisseau. 

Décapage, nettoyage des bords de chaussée sur la route de Montlambert. 

Des interventions d’entretien, des réparations de mobiliers urbains, sans oublier la tonte des pelouses, tailles diverses et travaux 

avec l’épareuse. 

L’éclairage public avec plus de 100 foyers fait partie du travail de l’équipe technique. 

Cette année encore de nouveaux points de lumière led ont remplacé les traditionnelles et énergivores ampoules au mercure. 

Les Grangettes, secteur pilote pour l’occasion, teste aussi la coupure totale de l’éclairage de 23 heures à 5 heures du matin. 

Pour le hameau de la Ravoire, la Communauté de Communes Cœur de Savoie a réalisé le réseau d’assainissement collectif.        

Suivi des bâtiments, avec les équipements multiples et techniques, complète l’emploi du temps chaque semaine                 

de ces agents.                                                                                   

 

Autres conséquences du Covid 19, nous avons été obligés de réorganiser le travail des secrétaires par le télétravail. 

Nous avons profité de cette nouvelle façon de faire par une montée en puissance de l’informatique de la mairie.  

Lors de ces modifications il a été réalisé : 

  Mise à niveau pour le RGPD (Règlement Général sur la Protection des Données)  

    Mise à niveau du parc informatique (Nouveaux ordinateurs et mise aux normes électriques). 

 
   

 

 

 

La priorité sera axée sur la sécurisation de la voirie des Reys.  

Mise en place de plusieurs plateaux ralentisseurs afin de modérer la vitesse des véhicules sur cette desserte.  

Sur la route de Montlambert, l’attention sera portée sur une étude de reprofilage en enrobé des zones déformées, dans le but 

de retrouver une planéité correcte. 

Concernant l’entrée de St. Jean depuis Cruet jusqu’à l’église et pour finaliser la traversée, une étude sera lancée dans            

un projet de sécurisation avec enfouissement des réseaux, accompagné de la création d’un cheminement piéton. 

Et en ce qui concerne l’entrée côté St Pierre d’Albigny au Bourg Evescal, les soucis d’acquisition foncière bloquent une partie 

du projet globale ( parking, plan de circulation,…). 

Le projet de rénovation de la salle des fêtes fait partie des objectifs prioritaires avec une volonté particulière en mettant               

l’accent sur les économies d’énergie ( sur l’isolation, l’éclairage et les peintures). 

L’étude finalisée au plus tôt nous guidera dans des choix pertinents. 

L’école maternelle verra le vestiaire des maternelles rénové par la pose d’un nouveau revêtement mural, l’actuel datant de     

la création du bâtiment. 

Toujours dans le cadre des économies d’énergie, nous réaliserons un audit thermique du bâtiment scolaire . 

Un audit sur la téléphonie de l’ensemble des bâtiments nous apportera les meilleures solutions d’économie . 

D’autre part, des projets d’acquisitions foncières pourraient relancer le souhait de construction d’un hangar communal. 

P r o j e t  p o u r  2 0 2 1  
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Vous l’avez certainement remarqué, notam-

ment pour les plus anciens d’entre nous, les 

nuits sont de plus en plus éclairées même 

dans nos campagnes. 

Cette frénésie de lutter contre le noir a       

malheureusement de lourdes conséquences. 

Elle augmente bien entendu les deniers pu-

blics, ainsi que celles des particuliers, mais 

surtout elle entraine une véritable pollution 

qui se traduit par un dérèglement de beau-

coup de processus vitaux. 

En effet de nombreuses études montrent que 

cette pollution lumineuse perturbe des cycles 

de sommeil de tous les êtres vivants avec des 

conséquences variées mais toujours néga-

tives. Sans oublier que toutes ces lumières 

représentent une consommation importante 

d’énergie. Il nous semble donc important de 

participer au mieux à la réduction de la pol-

lution lumineuse. 

Les deux équipes candidates aux élections 

municipales avaient, entre autre, comme 

sujet l’environnement. C’est pourquoi, suite à 

la demande d’habitants du hameau des 

Grangettes et à titre d’essai, depuis la fin  

septembre le hameau retrouve la nuit de 23h 

à 6h du matin laissant place aux étoiles !     

Un bilan sera apporté aux habitants et cette  

mesure s’étendra petit à petit à l’ensemble de 

la commune en 2021, mettant en application 

l’arrêté paru au journal officiel du 27/12/2018.   

Si vous souhaitez plus d’informations sur ce 

sujet vous pouvez aussi vous rapprocher de 

l’ANPCEN5 Association Nationale pour la  

Protection du Ciel et de l’Environnement  

Nocturnes ainsi que ……F.B. 

************************************************** 

La Communauté de communes à la volonté 

d’ouvrir ses commissions à l’ensemble des 

élus et a fait appel pour les commissions    

suivantes : agri forest, transition                       

énergétique PCAET, dév. éco emploi, mobilité 

déplacement, culture, enfance jeunesse  

petite enfance, milieux naturels, tourisme, 

déchets, assainissement. 

En ce début de mandat particulier face à la 

crise sanitaire, la CCCS organise petit à petit 

la mise en place de ses commissions. Je me 

suis positionnée sur les commissions relevant 

des sujets environnementaux et la CCCS m’a 

retenue pour l’instant dans les commissions 

Transition énergétique, Eco mobilité,           

Biodiversité/Gestion des Milieux Aquatiques 

et Protection des Inondations(GEMAPI) où le 

maire et le premier adjoint participent à cette 

dernière. 

En tant qu’élue et représentante de la com-

mune  à ces commissions il sera de mon  

devoir d’être le porte-parole des habitants et 

du conseil de St Jean de la Porte. Je reste 

bien entendu à votre disposition pour échan-

ger sur ces sujets ô combien importants. 

F.B. 

Mairie : Tél.: 04.79.28.54.55   

Horaires d'ouverture au public :  

Le mardi de 14h00 à 19h00,  

Le mercredi de 9h00 à 12h00,  

Le samedi de 9h00 à 12h00 (Permanence des élus)  

MASQUE OBLIGATOIRE      

DECHETTERIE : Tél.: 04 79 28 65 98  

 Horaires d’ouverture :        

 Lundi : 9h/12h - 14h/17h 

 Mardi, mercredi, jeudi, vendredi : 14h/17h 

 Samedi : 9h/12/h - 14h/18h  

Dès le 1er Janvier 2021 pensez à votre carte, elle sera obligatoire !!! 

N’oubliez pas d’en faire la demande sur internet à :                      

https://cartesdecheteries.coeurdesavoie.fr/demandeacces. 

Naissances : 12 dont : 
(à ce jour 23/12/2020)  

26/01/2020 Luce CHEVANNE 

14/05/2020 Agathe PRIERE                      

21/06/2020 Cassandre JUILLARD                               

09/09/2020 Gaëtan CAPELLE 

Dans le cadre de la RGPD seul apparaissent sur 

ce bulletin les noms des familles ayant donné 

leur accord. 

Mariages:   6 

PACS :           4   

Décès :         6 

ETAT-CIVIL 

Toute l’équipe municipale vous souhaite une bonne et heureuse année 2021 

qu’elle soit meilleure que celle que nous venons de passer, prenez 

soin de vous et de vos proches. 

Schéma directeur cyclable en Cœur de Savoie 
 
Le schéma directeur  cyclable de Cœur de Savoie concerne principalement l’usage utilitaire du vélo.  

La Société Publique Locale Agence Eco mobilité Savoie Mont Blanc, va débuter la phase 1 du projet, à savoir          

l’établissement du diagnostic et de l’état des lieux des aménagements existants. 

En début d’année 2021, une enquête sera réalisée auprès des habitants de la Communauté de communes Cœur 

de Savoie. Compte-tenu du contexte sanitaire, cette enquête sera réalisée majoritairement par internet. 

L’équipe municipale, vous remercie par avance pour votre collaboration indispensable à la réussite de ce projet.  


